
 
 
 
 
 
 
 
 
 

錦秋の候、組合員の皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。 

平素は、組合事業に格別のご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。 

さて、本組合は設立から６年目となり、宅地造成工事は地区の約８５％の区域

で完了しており、事業費は全体事業費に対し今年度予算も含めますと、約８６％の

執行率となりました。 
   

事業区域内では、組合工事だけでなく、神奈川県の道路工事、水路改修工事及び

上水道工事、平塚市の下水道工事、立地企業の建築工事など、地区内にて様々な工

事が行われている状況となっております。 

この間、工事に伴う騒音や振動、また一部道路の通行止めなどで、周辺に

お住まいの皆様には、ご迷惑やご不便をお掛けしておりますが、引き続きご

協力をいただきますようよろしくお願いいたします。 
 

さて、令和２年９月１２日（土）午前

１０時００分より本組合の第１７回総

会を大神公民館にて、当日の出席者４９

人、委任状等による出席者１８６人、合

計２３５人により開催しました。 

議案の承認事項(1)「令和元年度事業

報告書、収支決算書及び財産目録につい

て」及び第１号議案「事業計画の第４回変更について」、第２号議案「定款

の変更について」、第３号議案「評価員の選任について」は、原案どおり可

決されました。 

また、第４号議案「役員の選挙について」は、新役員が選出されました。 

総会でいただきましたご質問につきましては、次頁以降にその概要をご

報告させていただきます。 

理事長 小林 茂 
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 第１７回総会について 

第１７回総会の様子 
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議案書 15 ﾍﾟｰｼﾞの保留地処分金約 44

億円の入金ができなかったのは、ｲｵﾝﾓｰ

ﾙへの土地の引き渡しを延伸のためと

記載されているが、なぜ遅れたのです

か。保留地処分金はいつ入金されるの

ですか。 

 
ｲｵﾝﾓｰﾙ周辺道路等整備の遅れによるもので

す。 

また、新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽの影響もあり、保留地引き

渡しに向け、10 月のｲｵﾝﾓｰﾙ社内会議に諮る予

定とのことですので、その後の入金となる予

定です。 
 

 
議案書 16 ﾍﾟｰｼﾞの雑収入の法人税の返

金について、詳しく教えてください。 

 
盛土の土の受入れ収益に伴い、過年度に支払

った法人税について、土地区画整理組合は法

人税法の公共法人として、税金を納める義務

がない法人に該当しており、税務署と協議し

還付手続きを行ったためです。 
 

 
議案書 20 ﾍﾟｰｼﾞの翌年度繰越金が０円

となった理由を教えてください。 

 

 
令和元年度当初予算では、ｲｵﾝﾓｰﾙへの保留地

の引き渡しにより、支出に対し収入が上回る

ことにより、令和２年度へ繰り越す予定でし

たが、保留地の引き渡しが令和２年度へ遅れ

たため、翌年度繰越金が０円となりました。 
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倉見大神線を幅員 18.5m から 25.0m

に道路幅員を拡大したいという県の意

向ですが、提案の金額で組合が保留地

を提供することは安すぎる。組合に不

利益になるのではないですか。 

 
 

 
倉見大神線拡幅のための保留地は、ﾄﾗﾝｼﾞｯﾄﾓｰ

ﾙの幅員を１３ｍから６ｍに縮小して用地を

確保したものです。従いまして、当初より県か

ら公共施設管理者負担金としての収入を見込

んでいたものですので、不利益になるもので

はありません。 
 

 
ﾂｲﾝｼﾃｨ橋ができる確約はありますか。

このままではﾂｲﾝｼﾃｨとは名ばかりで、

橋ができない事業になる危険が増して

います。 

 
 

 
神奈川県の「改定・かながわのみちづくり計

画」において、整備推進箇所（計画期間内に整

備を推進し、供用または部分供用などを図る

箇所）として位置づけられています。また、土

地区画整理事業施工区域内においては、倉見

大神線の道路整備は進んでいます。 
 

 
神奈川県が倉見新駅まで乗用車が乗り

入れることを発表しました。「ﾄﾗﾝｼﾞｯﾄｾ

ﾝﾀｰ」や「交流型情報ｽﾃｰｼｮﾝ」と「ﾄﾗﾝｼﾞ

ｯﾄﾓｰﾙ」の機能が発揮することができま

せん。 
 

 
ﾄﾗﾝｼﾞｯﾄｾﾝﾀｰは公共交通（路線ﾊﾞｽなど）の結節

点としての機能を持ち、ﾄﾗﾝｼﾞｯﾄﾓｰﾙで交流型

情報ｽﾃｰｼｮﾝと結ぶことで、地域の活性化に寄

与するものと考えています。 

 
倉見大神線のﾂｲﾝｼﾃｨ橋から区画整理地

区内で平面交差する場所について、ﾄﾗﾝ

ｼﾞｯﾄｾﾝﾀｰ手前まで高架が延長されたと

のことですが、これまでの説明と違う

のではないでしょうか。 

 
平成 25 年 6 月に神奈川県による地元説明会

が開催されおり、当初よりﾄﾗﾝｼﾞｯﾄｾﾝﾀｰ付近か

ら勾配となり橋梁形式（高架）となることが説

明されています。 

 第 17 回総会での質問内容について(要点) 
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なぜ理事の定数を 10 人から９人に減らし

てしまうのですか。 

 

 

 

 

 

 

理事が１人欠員となってから３年間、９人

体制で組合運営してきており、理事会運営

に支障がなかったことと、さらに現在の事

業進捗状況（宅地造成工事は地区の８５％

以上が完成）と、今後の業務量を考慮し、

９人体制とするものです。 

 

 

なぜ１人欠員となった時点で、補欠選挙を

やらなかったのですか。 

 

 

 

補欠選挙につきましては、本組合定款に

おいて、理事の数が５人を下回った場合

には、すみやかに補欠選挙を行わなけれ

ばならないという規定となっており、1

人欠員の状況で運営をしていく旨を理事

会で判断したものです。 
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これまでの評価員がすべて変わることに

なりますが、過去に評価員が議論した個別

の内容を判断することが難しくなるので

はないでしょうか。 

 

 

今後は、換地計画に係る清算金を定める土

地等の価額単価のご意見を聴くことが大

きな目的となることから、客観的判断が要

求されます。 

清算金単価を定めるにあたり、地価公示価

格、固定資産税評価価格、売買実例価格を

参酌のうえ、清算金の算出に最も適した単

価を求めることから、各分野で土地評価の

作業を経験している適任の方を評価員と

して選出しました。 

 

【
第
４
号
議
案
】 

役
員
の
選
挙
に
つ
い
て 

 

まずは理事になりたい人を立候補で募集

するのではありませんか。 

 

 

役員の選挙の方法については、定款第１７

条第 2 項で「投票による方法」と「選考に

よる方法」となっており、立候補の規定は

設けられていません。 

 

役員の選挙の方法については、選考による方法とし、選考委員より役員を選考すること

となりました。 

選考委員の選出方法は、「議長に一任して、議長が選出する方法」と「総会出席組合員

のうち、選考委員に立候補したい人と議長が選出する選考委員を合わせて選考委員を形

成する方法」の提案がありましたが、円滑な議事進行のため議長の判断で、議長一任に

より選考委員を選出いたしました。 

 

 

新役員は、今までの理事の方達が続投とい

うことですか。 

 

 

新たな理事が 1 人、監事が 1 人役員にな

っています。 



～理事長就任のご挨拶～ 
 

  組合員の皆様には、日ごろより、組合運営に対し、多大なるご
理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

  さて、この度、第３代理事長として就任させていただきました。 

  これまでの５年間に、補償担当理事や副理事長として培った経
験を生かし、これまで以上に円滑な組合運営と着実な事業推進を

図っていきたいと、決意を新たにいたしたところです。 

  ８割を超える事業進捗が図られ、事業の完了が見えつつある中
で、この重責に応えられるよう精進してまいりますので、どうぞ

よろしくお願い申し上げます。 

理事長 小林 茂 

 
 

総会で選出されました役員１２人（理事９人、監事３人）は、本組合の定

款に定められた手続きを経て、令和２年９月２８日に就任いたしました。 

  また、理事長・副理事長及び各係の分担を９月２９日開催の第１２５回

理事会において、互選により決定いたしました。 

 
 
 
 
 
 
 
  

 

  
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

理事 ・ 監事のご紹介 

理  事 監 事 

理 事 長 小林  茂 
設計工事 

担当 

三堀  等 青木  政子 

副理事長 福田 耕治 金子 義樹 岸田  俊一 

副理事長 清田 徳治 
換地・補償 

担当 

青木  務 細野 美江子 

庶務担当 伊藤 好文 福田 文雄   

会計担当 青木 孝之     

 新役員が決定いたしました              


